



# Tres homicidios en la RM: uno por alto volumen de la música

**NAVIDAD.** Dos asesinatos ocurrieron en Recoleta y uno en El Monte. Este último fue cometido por sujetos que se desplazaban en un auto y atacaron a dos en la calle.

Redacción

Al menos tres homicidios se registraron entre la tarde previa a la Navidad y las primeras horas de ayer, en la Región Metropolitana. Dos de los asesinatos ocurrieron en la comuna de Recoleta, uno de ellos debido al alto volumen de la música de un vecino, lo que inició una pelea.

La discusión habría comenzado alrededor de las 2:00 horas de ayer, cuando un hombre de 55 años y nacionalidad peruana reclamó a su vecino, otro hombre de 35 años proveniente de Venezuela, por el alto volumen de la música.

Este último amenazó al de mayor edad con un cuchillo, lo que derivó en un forcejeo que también involucró a un familiar del hombre más joven, de 36 años, quien resultó apuñalado en la espalda.

El ciudadano venezolano falleció, mientras que el sospechoso de haberlo herido, de nacionalidad peruana, quedó detenido, informó Carabineros.

Horas antes y a pocas cuadras del homicidio antes señalado, un hombre de 38 años, de origen colombiano y en situación migratoria irregular, fue asesinado por otro sujeto.

“Esta persona llega al centro de urgencia con múltiples heridas atribuibles a un arma blanca, por causas que se investigan”, señaló ayer el teniente de Carabineros Patricio Navarrete. Al cierre de esta edición continuaba la búsqueda del autor del homicidio, según información revelada por la pareja de la víctima.



EN EL MONTE, UN HOMBRE FUE PERSEGUIDO HASTA EL INTERIOR DE SU CASA, DONDE RECIBIÓ UN DISPARO.

## PERSECUCIÓN

En El Monte, comuna ubicada a las afueras de la Región Metropolitana, dos personas compartían en la vía pública durante la madrugada de ayer, cuando “fueron interceptadas por un grupo de al menos tres personas que venían a bordo de un vehículo particular, desde el cual descendieron portando armas de fuego, una de puño y otra del tipo escopeta”, señaló el comisario Vicente Torres, de la Brigada de Homicidios de la PDI.

Los sujetos dieron “múltiples disparos a ambos, lesionando a uno de gravedad, y el otro que huyó hacia su domicilio fue perseguido y, al interior del inmueble, efectuaron un disparo provocándole la muer-

te. El lesionado fue trasladado al servicio de urgencia en estado grave con riesgo vital”, diagnóstico que se mantenía al cierre de esta edición.

## CRÍTICAS POR SEGURIDAD

El diputado republicano Cristián Silva escribió en X que el subsecretario del Interior, “Luis Cordero, pide no ‘hacer política en base al temor’, además de transmitir ‘tranquilidad’ a la ciudadanía. Traducción: no hablen de lo que pasa en el país. ¿Quiere que ignoremos que en Navidad una pelea por ruidos molestos entre un venezolano y un peruano terminó con un muerto, que (a comienzos de semana) una mujer embarazada vio cómo mataban a su pareja en Recoleta,

o los baleados en El Monte? ¿O que los fallecidos ya se acercan a los 20 y aún ni siquiera llegamos a Año Nuevo?”.

“Si su Gobierno no brinda seguridad, el problema no es hablar, el problema es que tienen pura boca y pocas ganas de tomarse la seguridad en serio”, agregó el legislador por la Región Metropolitana. “Son una mala broma de lo que debería ser un Gobierno de verdad”.

El caso de la embarazada de siete meses que dio muerte con un cuchillo a un hombre, según lo informado por el Segundo Juzgado de Garantía de Santiago, se debió a que la egresada de Odontología de la Pontificia Universidad Católica (PUC) lo confundió con un asaltante que antes robó su celular. ☞

©ECOHI FISCALIA RM